

Die praktische Ausbildung ...

erhalten Sie in den Pflegeeinrichtungen der Evangelischen Diakonieschwesternschaft:

- Wiedenhöfer-Stift, Herrenberg
- Stephanus-Stift, Herrenberg-Kuppigen
- Gustav-Fischer-Stift, Hildrizhausen
- Karolinen-Stift, Herrenberg-Gültstein
- Nikolaus-Stift, Deckenpfronn
- Haus Weitblick, Aidlingen
- Friedensheim, Calw-Stammheim
- Martin-Stift, Gechingen
- Pflegeheim auf dem Roßbühl, Korntal-Münchingen
- Diakonieschwesternschaft Mobil, Herrenberg

Im Rahmen der Zusammenarbeit mit dem Klinikverbund Südwest bieten wir die praktische Ausbildung auch im Krankenhaus Herrenberg an.

Dazu kommen Einsätze

- in einem Krankenhaus, beziehungsweise in einer Pflegeeinrichtung
- bei „Diakonieschwesternschaft Mobil“ oder einem anderen ambulanten Pflegedienst
- in der Psychiatrie oder Gerontopsychiatrie
- in einer Einrichtung mit pädiatrischem Schwerpunkt (Pflege von Kindern)
- wahlweise auch in anderen Bereichen, wie im Hospiz, der geriatrischen Rehabilitation oder der Tagespflege



Voraussetzung zur Ausbildung

- Mittlere Reife oder vergleichbarer Schulabschluss
- Oder: Hauptschulabschluss und eine mindestens 2-jährige abgeschlossene Berufsausbildung oder Altenpflegehilfe- bzw. Krankenpflegehilfeausbildung

Bewerbung

Bitte bewerben Sie sich über unsere Homepage: www.evdiak.de oder melden sich per Telefon / WhatsApp.

Gerne können Sie vorab im Rahmen eines Praktikums oder in einem Freiwilligen Sozialen Jahr / Bundesfreiwilligendienst den Berufsalltag einer Pflegefachkraft kennenlernen.

Weitere Ausbildungsmodelle

Sie möchten die Ausbildung mit einem pflegerischen Studium kombinieren, mit der Erziehung von Kindern vereinbaren oder parallel dazu die deutsche Sprache besser lernen? Gerne unterstützen wir neue und flexible Ausbildungsmodelle und beraten Sie über Möglichkeiten der Teilzeitausbildung, des ausbildungsintegrierten Studiums oder zu Sprachkursen.

Was uns leitet

Seit ihrer Gründung im Jahr 1913 ist Bildung und Ausbildung ein wichtiger Grundpfeiler der Schwesternschaft. Ob als Start ins Berufsleben, als Wiedereinstieg nach einer Familienphase oder als neue Herausforderung – für uns bedeutet Ausbildung gemeinsames Wachstum und Weiterentwicklung. Das erreichen wir durch motivierte Anleitung, Begeisterung für den Beruf und die Möglichkeit sich schon früh einzubringen und Verantwortung zu übernehmen.

Gemeinsam starten wir in die Zukunft!



Generalistische Ausbildung Pflegefachfrau/ Pflegefachmann





Die generalistische Ausbildung bietet:

- Sinnvolle und abwechslungsreiche Ausbildung nah am Mensch
- Arbeit in offenen und kollegialen Teams
- Ausbildung mit guter Bezahlung von Anfang an
- Chance Verantwortung zu übernehmen
- Sichere Zukunftsperspektive mit vielen Aufstiegs- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Pflegefachkräfte pflegen Menschen unterschiedlicher Altersstufen in allen Versorgungsbereichen: im Krankenhaus, in einer Pflegeeinrichtung und ambulant in der eigenen Wohnung. Die Ausbildung bietet Einblicke in all diese Bereiche und ist die perfekte Grundlage für viele berufliche Laufbahnen.

Karriere- und Entwicklungsmöglichkeiten

Kaum ein Beruf bietet so viele Perspektiven! Je nach Interesse und Begabung ermöglichen vielfältige Weiterentwicklungsoptionen die Grundlage für Fach- und Führungslaufbahnen.

Beispiele hierfür sind:

- Expertenfunktionen, z.B. in der Pflegeberatung, Gerontopsychiatrie, Palliativpflege oder Wundexperte
- Praxisanleitung für Auszubildende in der Pflege
- Übernahme leitender Funktionen, wie Wohngruppenleitung, Pflegedienstleitung, Einrichtungsleitung



Vergütung

Unser Diakonie-Tarif für die Pflege: miteinander, wertschätzend, verlässlich, fair.

Unsere Auszubildenden und Mitarbeitenden der Pflege erhalten eine attraktive Vergütung nach dem Diakonie-Tarif Baden Württemberg (AVR-Wü).

Für Auszubildende heißt das: Bereits während der Ausbildung faire Vergütung, die auch im Vergleich mit anderen Branchen toll abschneidet. Zudem gibt es die Möglichkeit von Ausbildungsförderung zu profitieren.

Für Mitarbeitende heißt das: Arbeiten für einen der attraktivsten Arbeitgeber Deutschlands und von Jahressonderzahlungen, Zulagen / Zuschlägen und Weiterbildung profitieren.



Ausbildung zur Pflegefachkraft

- dauert 3 Jahre
- staatliche und EU-weite Anerkennung
- Beginn jeweils im Herbst - vereinzelt auch im Frühjahr möglich

Die theoretische Ausbildung ...

Die theoretische Ausbildung findet an einer Berufsfachschule für Pflege statt. Für jede unserer Einrichtungen haben wir kooperierende Schulen, die alle wichtigen theoretischen Fachkompetenzen vermitteln.

Als Evangelische Diakonieschwesternschaft legen wir Wert auf eine diakonische Bildung, deren Grundlage das christliche Menschenbild ist. Wir bieten zu Beginn der Ausbildung einen Diakoniekurs im Mutterhaus der Schwesternschaft in Herrenberg an. Neben dem diakonischen Unterricht lernen sich die Auszubildenden untereinander und uns als Arbeitgeber kennen. Während des Kurses sind die Auszubildenden in unserem Hotel zu Gast.



www.kraementeam.de

Stand: 3/2023

Evangelische Diakonieschwernschaft Herrenberg-Korntal e.V.

Hildrizhauser Straße 29
71083 Herrenberg
Recruiting
Telefon 07032 206-1288
Whatsapp 0176 171 08316
E-Mail bewerbung@evdiak.de